
 

 

  

Verbale riunione a distanza della Commissione Ambiente Territorio Paesaggio 

ODAF –  30 marzo 2021 

Inizio ore 17.00, verbalizza Ciocca. Presenti: Riccardo Ciocca, Marica Pancrazi, Ilaria 

Scatarzi, Gianni Pesaresi, Lorenzo De luca, Saverio Lastrucci, Lorenzo Orioli. 

 

Date le restrizioni Covid, la commissione si riunisce a distanza sulla piattaforma zoom 

messa a disposizione dalla Federazione Toscana. 

 

La riunione apre subito i lavori sulla bozza del Questionario inerente le criticità riscontrate 

dai nostri colleghi nella presentazione delle pratiche paesaggistiche e in altre attività 

correlate. Il Questionario prevede una serie di domande, anche a risposta aperta, da  

trattare complessivamente mantenendo quindi l’anonimato dei partecipanti. 

Si prevede quindi di trasmettere tramite email un link agli iscritti al nostro Ordine 

provinciale di Firenze dove si possa compilare e inviare il Questionario. Si ritiene inoltre di 

attenzionare sulla pagina “facebook” dell’Ordine la possibilità di usufruire di questo link 

trasmesso per posta elettronica. Si ritiene che un’adeguata adesione potrà dare la 

possibilità di recepire una serie di problematiche inerenti la professione ottenendo inoltre 

indicazioni proficue  per un eventuale evento da organizzare in futuro.             

 

Si apre un ampio scambio di idee al fine di modificare, integrare e rielaborare la bozza del 

Questionario, lavoro che si protrae per quasi due ore portando ad un Questionario 

condiviso. Si decide di affidare a Ilaria S. il compito di dare un formato idoneo alla 

presentazione online di quanto digitato nel file “.doc” su cui la Commissione ha lavorato in 

modalità webinar. Il link sarà trasmesso ai partecipanti alla riunione di oggi e poi inoltrato, 

così come concertato, a tutti gli iscritti. 

 

Per quanto riguarda il piano Operativo del Comune di Firenze, Ciocca informa che la 

Collega Bianca Adamo ha presenziato all’ultimo incontro della Consulta provinciale tecnica 

e purtroppo oggi per un impegno improrogabile non ha potuto essere presente alla nostra 

riunione. Comunque è previsto a breve l’inizio del percorso partecipativo che prevede 

anche l’incontro con la nostra Consulta provinciale per quanto riguarda le professioni 

tecniche. 

Inoltre la Consulta ha richiesto, anche su nostra esplicita richiesta, un incontro sul futuro 

piano del verde sulla falsa riga di quanto già avvenuto con il Prof. Francesco Alberti, in 



 

 

quell’occasione abbiamo avuto la possibilità di audire il Professore sullo stato di 

avanzamento dell’accordo di ricerca in vista del poc. In seguito a tale richiesta abbiamo 

avuto conferma dall’assessore di un incontro analogo sugli accordi di ricerca in essere con 

l'Università di Firenze per il piano del Verde. 

 

Dato il protrarsi dei lavori, in attesa di rincontrarci dopo il riscontro sul Questionario, la 

riunione odierna si scioglie. 

 


